

RCEME



GEMRC

Adjum Simon Trottier, CD

Après 24+ ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Simon Trottier prendra sa retraite de l'uniforme le 28 août 2024.

L'Adjum Trottier a joint les FAC à Québec en 2000 comme réserviste au 55e peloton de police militaire du manège militaire Saint-Malo. Durant ses 3 années comme réserviste, il termine parallèlement sa formation en mécanique automobile et décide finalement de rejoindre la Force Régulière en janvier 2003 comme technicien de véhicule. Après avoir terminé son NQ3 à la BFC Borden à l'été 2003, il est muté au 5e bataillon des services jusqu'en 2009. Durant ses 6 années, il est employé à la compagnie de maintenance comme technicien de 2e ligne et également à la section remorquage. Promu au rang de caporal-chef en 2009, il est muté au Quartier-Général et escadron des transmissions en tant que superviseur de section au peloton de maintenance. Muté en 2014 au 5e Régiment du génie de combat au rang de Sergent, il occupe plusieurs postes au sein du peloton de maintenance tel que responsable des véhicules de type B, de l'équipements lourds ainsi que planificateur de maintenance.



Promu au rang d'adjudant en 2019, il occupe les postes d'adjudant de maintenance au peloton des véhicules commerciaux ainsi qu'à la compagnie de service du 5e bataillon des services. À l'été 2021, il est muté à Ottawa au Directeur Général de Gestion du Programme d'Équipement Terrestre comme soutien logistique intégré pour le projet de remplacement de l'équipement lourd commun. Promu à son rang actuel en 2022, il est muté toujours à Ottawa dans l'Équipe de Gestion de L'équipement du SVSM MMN.

Durant ses années de service, l'Adjum Trottier c'est déployé lors de l'OP Athéna en Afghanistan en 2007-2008, l'OP Névus à l'été 2009 en soutien à la Station des Forces Canadiennes Alert, l'OP Réassurance en 2016 en Pologne ainsi que l'OP Réassurance en 2019 en Lettonie.

L'Adjum Trottier occupera un poste comme employé de la fonction publique à partir du 29 août dans l'Équipe de Gestion de L'équipement du SVSM MMN. L'Adjum Trottier a choisi de ne pas avoir de départ dans la dignité et désire continuer de collaborer avec la grande famille du GEMRC dans ses nouvelles fonctions. Si vous voulez, vous pouvez envoyer vos anecdotes, messages et photos à Lorinda.Semeniuk@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

MWO Simon Trottier, CD

After 24+ years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Simon Trottier will retire from uniformed service August 28, 2024.

MWO Trottier joined the CAF in Quebec in 2000 as a reservist with the 55th military police platoon at the Saint-Malo military complex. During his 3 years as a reservist, he simultaneously completed his training as an automobile mechanic and finally decided to join the Regular Force in January 2003 as a Vehicle Technician. After completing his QL3 at CFB Borden in the summer of 2003, he was transferred to the 5th Service Battalion until 2009. During these 6 years, he was employed at the maintenance company as a 2nd line technician and at the recovery section. Promoted to the rank of Master-Corporal in 2009, he was transferred to the Headquarters and Signals Squadron as a section supervisor in the maintenance platoon. Transferred in 2014 to the 5th Combat Engineer Regiment at the rank of Sergeant, he held several positions within the maintenance platoon such as supervisor for type B vehicles, heavy equipment as well as maintenance planner.

Promoted to the rank of Warrant Officer in 2019, he held the positions of maintenance warrant officer in the commercial vehicle platoon as well as in the service company of the 5th service battalion. In the summer of 2021, he was transferred to Ottawa to the Director General of Land Equipment Program Management as integrated logistical support for the common heavy equipment replacement project. Promoted to his current rank in 2022, he remained in Ottawa in the MSVS SMP Equipment Management Team.



During his years of service, MWO Trottier was deployed to OP Athena in Afghanistan in 2007-2008, OP Nevus in the summer of 2009 in support of the Canadian Forces Station Alert, OP Reassurance in 2016 in Poland as well as OP Reassurance in 2019 in Latvia.

MWO Trottier will be joining the public service starting August 29 and will remain a member of the MSVS SMP Equipment Management Team. MWO Trottier has chosen not to have a Depart With Dignity function and wishes to continue to collaborate with the big RCEME family in his new role. If you wish you can send any anecdotes, messages and photos to Lorinda.Semeniuk@forces.gc.ca.

